



Le Messager Canadien

DU

Sacre-Cœur de Jésus

VOL. VII

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1898

No 12

INTENTION GÉNÉRALE

du mois de Décembre

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE.

LE SALUT DE L'ENFANCE CHRÉTIENNE

PAR sa fragilité, par sa faiblesse et son impuissance, qui en font une touchante image de notre misère profonde; l'enfant semble placé en ce monde sur les bords de la ruine. Et pourtant il a une âme immortelle, une destinée sublime. Comme celui qui devint jadis la gloire d'Israël, mais qui fut en naissant exposé sur les flots du Nil, il paraît à la merci de toutes les puissances mauvaises de la terre et de l'enfer : il ne peut ni se guider vers le port du salut, ni se défendre du danger, ni se saisir des biens de la grâce pas plus que des biens de la nature. C'est le roseau qu'un rien peut briser ; c'est la plante délicate fraîchement sortie du sol, qui a besoin, pour ne pas mourir et pour croître, de la chaleur et des sucres de la terre, des soins attentifs du jardinier et de la rosée du ciel ; qui a